
 

 

 

Der ÖPNV ist in Königsdorf bereits gut ausgebaut, wir wollen hier mit 

Überquerungshilfen an Straßen die Erreichbarkeit der Haltestellen verbessern. Weiter 

wollen wir das Radwegenetz verbessern und ausbauen. 

Die Entwicklung und der Ausbau des Radwegenetzes, die Verbesserung der Busverbin-

dungen und die S-Bahn-Verlängerung ist für uns ein wichtiger Faktor zur Verbesserung des 

ÖPNV. Wir haben es erreicht, dass zur Umsetzung HH-Mittel für 2020 vorgesehen werden. 

 

Dafür stehen wir bei der Wahl des 

Gemeinderates Königsdorf 

Was tun Sie für die Verbesserung des öffentlichen Personennahverkehrs? 

Sinnvolle Tourenplanung des öffentlichen Buslinienverkehrs durch gute Taktung, 

Alternativen zum Auto unterstützen und vorantreiben: Kommunales "Sammeltaxi",  

365-Tage-Ticket für SchülerInnen und Auszubildende! 

 


